

22チームが熱戦を繰り広げる  
第68回健康づくり夏季球技大会



ソフトボール青年の部（青少年広場）

村体育協会主催の「第68回健康づくり夏季球技大会」は6月30日、村内各会場で行われ、熱戦が繰り広げられました。大会には、各地区から22チームが参加し、バレーボールとソフトボールで上位入賞を目指しました。

午後5時になりました  
夏休みの「声」は鮫川小6年生



録音を行った井坂さんと石井さん

夏休み期間中の夕方5時に流れる防災無線の放送は毎年、小学生がアナウンサーを務めています。今年、夏休みの「声」を担当しているのは鮫川小6年の井坂緋来さんと石井里奈さん（左から）です。7月11日、役場放送室で録音を行いました。

鮫川だけの室内楽の響き楽しむ  
夏のコンサート2013



一流の演奏を堪能したコンサート

NHK交響楽団第一コンサートマスター・山口裕之氏、東京芸術大学教授・川崎和憲氏らによる「夏のコンサート」は7月14日、村公民館で開かれました。村内外から訪れた人たちは、鮫川村のために編成された室内楽の響きを楽しみました。

佐藤敦之さん・美保さん夫妻走り指導  
トップアスリートふれあい陸上教室



佐藤敦之さんから指導を受ける参加者

さめがわスポーツクラブ主催の「ふれあい陸上教室」は7月6日、青少年広場で行われました。教室には村内外から約50人が参加。五輪出場経験のある佐藤敦之さん・美保さん夫妻に走るフォームなどの指導を受け、貴重な経験となりました。

鮫川の食と自然を満喫  
北区栄養グループのホタルツアー



バウムクーヘン作りを楽しむ参加者

北区健康づくり栄養グループ「食彩」の農村体験ホタルツアーは6月29日から7月1日の3日間、村内で行われました。ツアーには30人が参加し、村の保存食を使った郷土料理作りやバウムクーヘン作りを体験したほか、ホタルの幻想的な光を鑑賞しました。



丁寧に植樹する生徒

学校の環境美化のために  
鮫川中で桜の苗木植樹

鮫川中の生徒たちは6月28日、同校で桜の苗木を植樹しました。学校の環境美化のために赤坂中野と富田両区の役員や地権者、有志らが桜の苗木を提供し、全校生と一緒に校舎南側の斜面に1本1本丁寧に苗木を植え、成長を願いました。

むし歯のない子は8人  
5月21日実施の3歳児健診

5月21日に村保健センターで実施した3歳児健診で、むし歯のなかったお子さんは、受診児9人中8人でした。



- 泉田 悠愛ちゃん  
①赤坂西野字中／②父・陽さん、母・小百合さん／③なるべくお茶を飲むようにしました。夜の仕上げ磨きでは、泣きながらも頑張りました。
- 須藤 優愛ちゃん  
①赤坂西野字滝／②父・勇一さん、母・朋美さん／③嫌がることなく上手に歯みがきできました。お茶や水を飲むようにしました。
- 松島 光輝くん  
①赤坂中野字宿ノ入／②父・貴之さん、母・明美さん／③食事に気を付け、毎日、泣きながらも歯みがきを頑張りました。



- 石井 憲成くん  
①赤坂西野字酒垂／②父・大輔さん、母・琴乃さん／③お風呂での仕上げ磨きを忘れずに一生懸命頑張りました。
- 鈴木 大稀くん  
①赤坂東野字広畑／②父・勝則さん、母・友美さん／③お兄ちゃん、お姉ちゃんと楽しく歯みがきを頑張りました。
- 生田目 真優ちゃん  
①赤坂東野字広畑／②父・宏好さん、母・真弓さん／③寝る前の歯みがきと仕上げ磨きを頑張りました。



- 田村 陽ちゃん  
①赤坂西野字茅／②父・淳さん、母・恵美さん／③夜の歯みがきをみんなで頑張っていました。
- 岡部 莉久ちゃん  
①赤坂西野字茅／②父・貴浩さん、母・晴美さん／③毎日、お兄ちゃんと一緒に頑張っていました。

①住所  
②保護者  
③むし歯にならないために頑張ったこと

村政TOPICS



農家に聞き取り調査をする学生

宇都宮大学農学部が農村調査実習は六月二十四日から二十六日までの三日間、村内で行われました。二十四日と二十五日は、行政が進める事業や村内の施設などが地域振興に果たす役割などについて、学生が農家や村職員に聞き取り調査を行いました。また、二十六日には役場で報告会が開かれ、調査を行った感想などを発表しました。

宇都宮大が  
農村調査実習



さまざまな意見が交わされた考える会

「子どもをテーマに意見を交わす」をテーマに意見を交わしました。

村教育委員会主催の「村民ごぞつて子どもの教育を考える会」は七月八日、村公民館で開催されました。会では、小野俊彦修明高 校鮫川校教諭、北條美子 鮫川中PTA副会長、関根軌道 工業の関根社長をパネリストに迎え、「社会や企業はどんな人材を求めているか」をテーマに意見を交わしました。



感謝状を手にする白坂副村長(右)

納税意識に高い評価  
村に納税功労感謝状  
本村では、村民の皆さまの高い納税意識により、平成二十四年度で個人県民税が五十年継続完納を達成し、県知事から納税功労感謝状を受けました。七月十八日、役場村長室で伝達式が行われ、小野和彦 県南地方振興局長から白坂副村長に感謝状が手渡されました。

村政TOPICS